

OBSÈQUES CÉLÉBRÉES du 20 au 31 mai 2024

Le Bouscat : Lucile SANSOT, Colette ATTANÉ, Maurice MAINGUET, Jeannine LARROUDÉ

Bruges : Jeannine FAUCHÉ, Yves VALLET, Marie BOESCHENBACHER

Groupes de prières à la Maison de l'autre

« Une heure pour Dieu » chaque lundi à 18h30

« Méditation chrétienne » chaque mercredi à 18h30

Agenda :

Mercredi 5 à 14h30 : Lire ensemble la Bible

Lundi 10 : Distribution alimentaire SSVF

Mardi 11 : 9h30 réunion SLBB

Messes et fêtes cette semaine :

Mardi 19h00 Église Notre-Dame-du-Lac (sauf congés scolaires)

Mercredi 08h30 l'oratoire de la MDA

Jeudi 17h30 Église Saint-Pierre de Bruges

Vendredi 12h30 Chapelle Sainte-Anne-**fête du Sacré-Cœur de Jésus**

Samedi 8 **fête du Cœur Immaculé de la bienheureuse Vierge Marie**

Messes dominicales :

Samedi 18h30 Église Saint-Pierre de Bruges

Dimanche 10h30 Église Sainte-Clotilde du Bouscat

Dimanche 18h00 Église Notre-Dame-du-Lac

Laudes : 8h du mercredi au samedi à l'oratoire

Adoration : (hors vacances scolaires)

Lundi à 12h à N-D du lac

Du mardi au samedi à 8h30 à l'oratoire de la MDA

Jeudi à 18h à St-Pierre

Chapelet :

le lundi à 15h30 à Ste-Clotilde

Le mardi à 8h à l'oratoire de la MDA

Le mardi à 10h00 à Saint-Pierre

Le dimanche à 9h30 à Ste-Clotilde

Le dimanche à 17h15 à Notre-Dame-du-Lac

Le 1^{er} samedi de chaque mois à 17h30 à St-Pierre

Permanences de prêtre et confessions (sauf congés scolaires) :

Mardi 18h à 19h Église Notre-Dame du Lac

Mercredi 18h à 20h Maison de l'autre

Jeudi 18h à 19h Presbytère de Bruges

Dimanche 17h30 à 18h Église Notre-Dame du Lac

Pour toute information :



Permanence à Notre-Dame du Lac

- Le samedi de 10h à 12h (sauf vacances scolaires)

Permanence à « La Maison de l'autre » (MDA)

19bis rue Formigé, 33110 Le Bouscat

- Du lundi au vendredi de 10h à 12h et de 14h à 17h

- Le mercredi de 10h à 12h



05 57 22 29 29



secretariat.brugeslebouscat@bordeaux.catholique.fr



<https://www.paroissesbrugeslebouscatginko.fr/>



DIMANCHE... ET APRÈS ?

N°563

*Dimanche 2 juin 2024 - Année B
Solennité du Saint Sacrement-Fête Dieu*

« Seigneur, augmente en nous la foi ! »

Une étude américaine de 2019 révélait que **seul un catholique américain sur trois croit en la « Présence réelle » de Jésus dans l'Eucharistie**. Ainsi au lieu de reconnaître la présence entière de Jésus dans le sacrement, ils conçoivent cette présence comme symbolique. Donc lors de la messe après la consécration, ce n'est pas Jésus-Christ qui est présent derrière l'apparence du pain, mais c'est toujours et simplement un morceau de pain. **Cette conception réduite de la réalité sacramentelle est grave**, dans le sens où elle ne respecte pas les paroles de Jésus-Emmanuel (c'est-à-dire « Dieu avec nous ») qui a dit : « ceci EST mon corps... ceci EST mon sang... livrés pour vous » ; cette conception a des conséquences sur notre vision-même de la réalité quotidienne.

La **fête du Saint-Sacrement** est justement appelée **Fête-Dieu** pour nous rappeler que l'Eucharistie c'est Dieu lui-même qui est présent derrière l'apparence du pain. **Au moment de la consécration, la substance du pain devient substance divine** (c'est la transsubstantiation), et c'est pourquoi nous sommes invités à adorer Jésus-Eucharistie, par exemple en nous agenouillant.

Comprendre et croire cela change tout. Car plus je comprends la proximité de Jésus dans l'Eucharistie, plus je deviens capable à mon tour de donner ma vie aux autres à la manière de Jésus. Plus ma foi dans la « Présence réelle » augmente, plus la réalité autour de moi prend de l'épaisseur. Je deviens capable de discerner la présence cachée de Dieu dans ce qui est humble : **je comprends mieux combien la vie cachée d'un enfant dans le sein de sa mère est réelle et précieuse, comme je saisis mieux combien est sacrée, réelle et précieuse, la vie abîmée d'un vieillard grabataire dont plus personne ne veut, ainsi que celle du mendiant.**

Une foi eucharistique réelle engendre une culture de l'amour, remède contre une culture du déchet. Demandons donc au Seigneur en cette fête-Dieu qu'il augmente en nous la foi eucharistique.
Joyeuse solennité ! Père Bruno Maurel



À NOUS LA PAROLE !

Invitation Fête patronale Saint-Clotilde

Dimanche 9 juin, après la messe, dévoilement de l'avancement du projet d'achèvement de l'église Sainte-Clotilde. Barbecue offert à la Maison de l'autre, garderie organisée.

Merci de vous inscrire.

Le samedi 8 juin entre 14h et 16h Bénédiction des commerces

Déjeuner fraternel à Notre-Dame du Lac

Dimanche 16 juin suivi à 14h de la présentation du patronage pour les 6 et 14 ans, suivi d'un grand jeu et d'un goûter

Fête de la Saint-Pierre Samedi 29 juin

Nous vous proposons un apéritif après la messe.

Mercredi 5 juin : soirée Louange et adoration avec la communauté de l'Emmanuel, à 20h30 à l'église Sainte-Clotilde

Lundi 17 juin-Soirée Louange et demande de guérison à 20h30 à l'église Sainte-Clotilde

Ordinations 2024

Paul Auriat et Joseph Legros seront ordonnés prêtres le dimanche 23 juin à 16h en la cathédrale Saint-André à Bordeaux.

Une veillée de prière est organisée le samedi 22 juin au Carmel de Talence de 20h30 à 21h30.

Pièce de théâtre : « Monsieur le curé fait sa crise » le 8 juin à 20h en l'église Saint Jean Baptiste de Libourne -Inscriptions : [Spectacle Mr Le Curé fait sa crise...](#) - Les AFC de Gironde (afc33.org)

Maison MARTHE et MARIE

Après 2 ans de recherche sur la région bordelaise, la Maison de Marthe et Marie, association catholique, vient s'installer au Bouscat à quelques pas de notre église ! L'ouverture est prévue avant la fin de l'année, une fois les travaux terminés.

Marthe et Marie, une colocation solidaire : un logement partagé qui accueillera 8-10 personnes.

La moitié seront des femmes enceintes ou jeunes mamans en situation difficile (précarité, isolement, problème de logement, solitude, grossesse imprévue...) pour leur permettre de mener à bien leur grossesse dans un environnement chaleureux et sécurisant.

L'autre moitié seront des volontaires femmes, âgées de 23 à 35 ans, s'engageant à vivre au quotidien avec les femmes accueillies tout en exerçant leur activité professionnelle à l'extérieur de la colocation.

Grande joie de les accueillir dans notre communauté

Un nouveau chapitre pour notre église Sainte-Clotilde !

Notre église est un pilier de notre foi et de notre communauté. Lors de sa construction en 1964, elle ne fut jamais totalement terminée. Après plusieurs propositions de réaménagements, en particulier du chœur, nous avons aujourd'hui une volonté de réenchâter notre église, embellir notre lieu de culte, avoir des célébrations dignes et conformes à la liturgie, mais aussi un espace fonctionnel et accueillant pour tous.

Un projet d'achèvement portant sur le chœur, le chemin de croix, les statuts, la création d'une piscine baptismale en relation avec notre histoire chrétienne, le baptême de Clovis époux de sainte Clotilde, sera proposé le **dimanche 9 juin lors de la fête patronale.**

Dans l'église après la messe, nous allons vous dévoiler l'avancement des propositions qui, depuis plusieurs mois sont étudiées par notre équipe. Ce sera pour vous l'occasion de découvrir les plans, photos et de poser des questions.

Nous vous attendons nombreux et plein d'enthousiasme !

Equipe rénovation

